

Por una solidaria unidad de los trabajadores, cimentada en la cultura del encuentro

“Es necesario reafirmar que el trabajo es una realidad esencial para la sociedad, para las familias y para los individuos y que su principal valor es el bien de la persona humana”

Papa Francisco ¹

En este 1° de Mayo, Día Internacional del Trabajo, el SECTOR TRABAJADORES DE LA ACCIÓN CATÓLICA ARGENTINA quiere llegar a todos los Trabajadores de la Patria con un saludo fraterno.

El 2015 es un año de nuevas oportunidades y a la vez complejo, no sólo por una coyuntura socioeconómica con asignaturas aún pendientes en materia de empleo y de un poder adquisitivo cada vez más menguado por la inflación y por la presión tributaria inequitativa.

Signado por el calendario electoral que atraviesa tanto a la Nación como a todas las provincias, este año tenemos la posibilidad como Pueblo de precisar nuestras mayores necesidades, de petitionar y trabajar para que la atención de las mismas sean la agenda de trabajo prioritario y común que nos encuentre hermanados para evitar el sufrimiento de los más postergados y la construcción de una Argentina más justa y fraterna.

Esta especial circunstancia tiñe las relaciones sociales, incluyendo las laborales, cuando aún no se hallan resueltas -a esta altura- la mayoría de las negociaciones paritarias. Tal indefinición lleva una lógica incertidumbre a los hogares de cada trabajador, que ve cómo su salario, fruto de su labor y medida de reconocimiento de su dignidad, se desvaloriza día a día.

No podemos soslayar en esta celebración, la tristeza ocasionada por una nueva tragedia que enluta a la familia trabajadora con la pérdida de la vida de dos menores de edad y las heridas de sus padres en una casona de la ciudad de Buenos Aires donde funcionaría un taller clandestino. ¡No más trabajo esclavo en nuestra Nación! ¡No más trabajo infantil!

Más allá de la diversidad de miradas y opiniones de las distintas expresiones sindicales, el desafío de los trabajadores y de sus representantes será crecer en una solidaria unidad, cimentada en una cultura del encuentro desde el diálogo constructivo. Esta es la única forma posible de hacernos oír, de expresar y defender nuestros derechos y de transmitir a todos los candidatos, sin excepción, nuestras reivindicaciones, nuestras expectativas y propuestas en orden al bien de todos.

¹ 20.3.2014

La celebración de este día es también una oportunidad para hacernos eco del deseo que, en una próxima visita, nuestro Papa Francisco tenga un encuentro personal con los Trabajadores, como lo tuviera hace casi tres décadas Juan Pablo II en el Mercado Central de Buenos Aires.

Que San José Obrero, nuestro Patrono, bendiga a los trabajadores argentinos, interceda por quienes trabajan en condiciones de precariedad y de esclavitud y nos convoque a la unidad y a la solidaridad para ser capaces de hacer nuestro aporte al crecimiento de Argentina.

Buenos Aires, 29 de abril de 2015.

Sector Trabajadores
Acción Católica Argentina